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今月の予定

１（月）安全点検

２（火）大志の会 貯金日（下）

３（水）貯金日（上）第三者評価

４（木）クラブ活動（３年生見学）

７（日）吉田杯卓球選手権大会

（ＰＴＡ・小学生）（岩美町民体育館）

８（月）６年３校交流会

スキー教室（４年：氷ノ山）

９（火）大志の会

10（水）学校マネジメント協議会

職員会議 南の子を語る会

11（木）建国記念の日

16（火）大志の会閉校式

17（水）６年かに給食 百人一首集会

校内研修 ５校時学習

18（木）代表委員会 ＰＴＡ執行部会

23（火）天皇誕生日

24（水）町Ｐ連役員会

25（木）短縮授業 個別懇談１日目

チャレンジデー

26（金）短縮授業 個別懇談２日目

給食費引落日

28（日）第２回ＰＴＡ資源回収

３月の主な予定

１（月）学校集金口座振替日

19（金）第２０回卒業証書授与式

24（水）修了式、離任式

雪遊びの楽しさ

教頭 伊奈垣真吾

４年生のスキー教室が２月に予定されています。何とか例年通り

行いたいのですが、特に今年度に関しては、コロナへの対応策を十

分に講じていかなければなりません。ただ、積雪に関しては、今シー

ズンは心配なしといった感じで降ってくれているのでほっとしていま

す。

一方、雪かきをする立場しては、積雪はほどほどにといった思いで

す。学校でも通学等での児童を安全第一に考え、関係機関と連携

をとりながら、また、地域・保護者の皆様にもご協力いただきながら

登下校の安全確保を進めております。皆様には、本当にご協力感謝

申し上げます。

このように、どちらかというと大人たちにとっては敬遠されがちな

「雪」も、子どもたちにとっては雪遊びなどで非日常のわくわく感が

味わえる絶好の機会です。学校でも、１２月中旬しっかり積もった雪

のおかげで校庭や中庭では、満面の笑みで雪遊びに興じる子ども

たちの姿が見られました。

私が小学生の頃の雪遊びと言えば、近所の公園にいい感じの坂

があり、休みの日や放課後には子どもたちが集まってきて、当時 ゲ

イラカイト（凧あげ）と同じくらいはやっていたミニスキーで遊んだ記

憶があります。ひたすら坂を上っては滑り、上っては滑りと、ただ滑る

だけなのになんて楽しいんでしょう。これ以上の楽しさはないくらい

に夢中になって遊んでいました。家に帰ってからも、兄弟で家の前に

かまくら＆滑り台を作り、中でみかんを食べたり、弟たちにそりで滑

らせたりと雪遊び三昧、雪遊びのフルコースを堪能していました。

こういった子どもの頃の雪がもたらしてくれたわくわく感やどきど

き感は一生忘れることができません。「雪」という自然のプレゼント

を苦しみではなく楽しみに変

えるスキーを含め、雪遊びの

楽しさを今度のスキー教室

や普段の雪遊びでも十分に

味わってほしいと思います。

これこそ雪が降る地域での

特権だと思います。



【あびちゃんおめでとう】
１年

１月１６日にあびちゃんのおくいぞめをしました。お

くいぞめは、たべものにこまらないようにといういみが

あります。

わたしとおかあさんとおとうさんで、かざりをつくり

ました。「あび百日おめでとう」とかきました。

りょうりは、たいのやいたものやおさしみがありまし

た。わたしは、あびちゃんにおしるをたべ

させました。あびちゃんは、おしるをちゃ

んとのみました。のんでくれてうれしかっ

たです。

【雪かき】
４年

今日は雪かきをしました。最初は、みんなが通る道を作

りました。とても大変だったので、いつも雪かきをしてく

れているおじいちゃんの気持ちが分かりました。終わっ

たらお父さんに、「すごいな。」と

言ってもらえたのでうれしかったで

す。お母さんの車の周り、家の周り

の雪もかきました。全部終わったら、

そりをすべらせる丘を作ってすべり

ました。うまくいかなかったけれど

楽しかったです。

【楽しかった雪あそび】
２年

今日いとこが家に来ました。妹や弟といっしょに雪あ

そびをしました。すべり台と、かまくらを作りました。す

べり台は、そりですべって楽しかったです。かまくらは、

中があったかかったです。４人で中に入ろうとすると、ぎ

ゅうぎゅうで入れませんでした。だから弟だけは、かまく

らの外でしゃしんをとっていました。

しゃしんがきれいにとれていたので、

うれしかったです。またいとこといっ

しょにあそびたいです。

【さよなら２０２０年】
５年

さよなら２０２０年。２０２０年は、たくさんのことが

ありました。

まず今年は、新型コロナウイルスで、いろいろな所に行

けなくなりました。だから、学校の行事もほとんどなくな

って、けっこうさみしい１年でした。休みの日もあまり外

には出ず、家でごろごろしていました。そして、船上山宿

泊学習もなくなり、その代わりに、シーカヤック体験があ

りました。

シーカヤックは、すごく楽しかったです。初めてだった

ので、最初は「できるか」「海に落ちないか」、すごく不

安でした。でも、出だしから上手にすいすい行けて、楽し

かったです。楽しすぎて、とてもいい思い出です。

コロナで、いやな思い出ばかりだと思っていてけれど、

けっこういい思い出もありました。この感じで、２０２１

年も楽しい思い出を作りたいです。そして、来年はとうと

う６年生なので、学校のみんなをリードできるような６

年生になりたいです

【３学期に思うことと頑張りたいこと】
６年

私が、３学期をスタートして思うことは、初日、みんな

が学校に来て、会えたことが一番の喜びだということで

す。卒業まではあと少ししかないので、みんなと会えたこ

とがうれしかったです。あっという間に卒業なので、１日

１日を大切にしていきたいです。

３学期頑張りたいことは、様々な

教科の総復習です。たくさん復習を

して中学校に行きたいです。そして、

中学校でも頑張っていきたいです。

【てい電になった】
２年

きのう、１１時から４時までてい電になりました。すぐ

になおるかと思ったけれど、なかなか電気がつきませんで

した。

じいちゃんが、ランタンと石ゆストーブを出して来てく

れました。ぼくは、さむかったので、ふと

んの中に入って、ばあちゃんと話をしなが

らまちました。「早くなおらないかなあ。」

と思ってまっていました。こんどは、ばあ

ちゃんが、ゆたんぽを出してくれました。

ぼくは、電気の大切さをしりました。

【おもちつき】
３年

今日、朝からおもちを作りました。

まず、手をきれいにあらいました。あらった後に、白い

おもちととちもちをこねました。白いおもちをはじめに

こねました。平べったくするところが、ちょっとむずかし

かったです。

次に、とちもちをこねました。上手に

できてよかったです。

さい後に、白いおもちに、きなこをつ

けて食べました。おいしかったです。


